
  

Le collège Saint-Louis-de-Gonzague restera-t-il dans le Vieux-
Québec?  
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L’Académie Saint-Louis n’a toujours pas de 
terrains pour construire son pavillon Saint-
Louis-de-Gonzague et il pourrait être difficile 
d’en trouver un à proximité du collège. 
L’Actuel soulignait, dans son édition de la 
semaine dernière, que l’Académie Saint-Louis, 
de la rue Rive Boisée Sud dans Lebourgneuf, a 
récemment fait l’acquisition du collège privé 
centenaire de niveau primaire de la rue 
Richelieu dans le Vieux-Québec. L’Académie 
Saint-Louis compte dès septembre 2010 ajouter 
quelque 400 nouveaux élèves aux 300 élèves 
actuels de niveau primaire dans un pavillon à 
construire, d’ici là, à proximité de l’école 
secondaire. Le problème est que L’Académie 
ne possède toujours pas de terrains pour ce 
faire comme l’a confirmé à L’Actuel, le directeur 
de l’institution, Jocelyn Lee. La direction de 
l’établissement confirme avoir les yeux sur trois 
terrains à proximité. Deux de ces terrains sont 
adjacents au parc de l’escarpement dans le 
secteur des Méandres et appartiennent à la 
Ville de Québec. Une source sûre à la Ville a 
confirmé à L’Actuel que la Ville de Québec n’est 
pas du tout enchantée à l’idée de vendre ces 
terrains, pour en faire une école, à l’Académie 
Saint-Louis. Le troisième terrain appartient au 
promoteur Stéphane Huot.  

L’Académie Saint-Louis ne possède toujours 
pas de terrains pour ériger son nouveau 
pavillon Saint-Louis-de-Gonzague.(Photo 

Archives Québec Express)  
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